

## Nyilatkozat

A Tanács 833/2014/EU rendelete (2014. július 31.) az ukrajnai helyzetet destabilizáló orosz intézkedések miatt hozott korlátozó intézkedésekről

A Fémalk Zrt elvégezte a beszállító lánc ellenőrzését, és kijelenti, hogy a „Tanács 833/2014/EU rendelete (2014. július 31.)” szerint – legjobb tudomása alapján - nem vásárol semmilyen nemű orosz vas- és acélterméket, illetve az innen származó vasból, illetve acélból előállított termékeket sem.

## Erklärung

Bezüglich der Maßnahmen, welche auf Grund der VERORDNUNG (EU) Nr. 833/2014 DES RATES vom 31. Juli 2014 über restriktive Maßnahmen angesichts der Handlungen Russlands, die die Lage in der Ukraine destabilisieren betroffen wurden:

Die Fémalk Zrt hat die Überprüfung der Einlieferungskette durchgeführt. und erklärt, dass sie - aufgrund ihres besten Wissens - im Sinne der „VERORDNUNG (EU) Nr. 833/2014 DES RATES“ - keine russische Eisen- oder Stahlprodukte, bzw. solche Produkte, welche aus dem dortigen Eisen- oder Stahl hergestellt wurden, kauft.

## Declaration

Regarding the measures affected by COUNCIL REGULATION (EU) No. 833/2014 of 31 July 2014 on restrictive measures in view of Russia's actions destabilizing the situation in Ukraine:

Fémalk Zrt has carried out the supply chain verification and declares that - based on its best knowledge - within the meaning of “COUNCIL REGULATION (EU) No. 833/2014” - it does not procure Russian iron or steel products, or products, which are produced from Russian iron or steel.

**FÉMALK zrt.**  
1211 Bp., Öntöde u. 2-12.  
Adószám: 12963409-2-44  
22.



Braisch Karlheinz  
CEO

1. October, 2023. Budapest